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第２８７４ 回例会
平成３０年１０月 １１日

　

天候 曇

《司

　

会》

　　　　

川口

　

尚宜

　

君 ました。 心遣いに感謝です。

《合

　

唱》

　　　

「我らの生業」 《会長挨拶要旨》 創立記念日例会
杉田

　

至弘 会長
《ＢＧＭ》 ビアソラ

　

リベルタンゴ

ＹＯ

　

ＹＯ

　

ＭＡ

《ゲスト》

　　　　

なし

《ビジター》

　　　

なし

《米山功労者表彰》
中嶋 達郎 君、 神野 一成 君
佐野 哲－ 君、 肥田 隆輔 君
相原

　

雄治

　

君、 伊藤洋一郎君
稲森 照男

　

君

《本日のお祝い》

　　

お 誕生日

　　　　　　　　　

結 婚記念 日

該当者なし １０月１１日

　

大村 幸代君
１０月１２日

　

宮城 展代君
１０月１４日

　

村松 重治君
１０月１８日

　

由利

　

浩志君

Ｓ《ＳＯＮＧ》 肥田

　

隆輔

　

君

今日は創立記念日例会です。
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会長の私自身この静岡東クラ

　　　　　　　　　　

ブの歴史にあまり詳しくない
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の で改 めて５０周 年記 念 誌「東
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光あまねく」 を読んで整理し

　　　　　　　　　　　

お手元の資料は私の目で主１摺
〆 Ｌ ましたｏ

　　　　　　　　　　

な活動や項目を列挙したもの

　　　　　　　　　　

です。 後ほど稲森会員の次に

　

ロータリー歴の長い肥田隆輔
ｉ

　

会員から卓話を頂きますが、

ハＵＬｏｌｙ

　　　

ｌ 電撃鱒鶏

インスピ滋お ヨン

築地が移転し、 豊洲に移りました。 築地の名物は光
りものと貝です。 ぜひ行ってみて下さい。 本日タク ト

を振るに当たり、 佐野さんから良きアドバイスがあり

　　　　　　　　　

１

　

私の挨拶は歴史をなぞったも
のですのでご覧になりながらお聞き頂ければ幸いです。

　

昭和３４年に静岡クラブを親クラブとして２３名 でス
ター トしたのは皆さんもご承知の事と思います。

　

こ の ６０ 年間で多くのゲストスピーカーに講話や卓
話を頂きました。１９６６年にはノーベル賞受賞の湯川博
士、 翌年には国連大使で後ジャパンタイムスや共同通
信の社長を務めた福島慎太郎さんに講演を頂いたと記
録があります。

　

そして特筆すべきは現在の地区大会は静岡、 山梨地
区で順繰りに開催しておりますが、 藤沢で地区大会が
開催された年には当時の皇太子殿下ご夫妻がご臨席さ
れ、 お言葉を頂いたとあります。

　

１９７２年（昭和４７年）には例会日が水曜日から木曜日
に変更になり、１９８３年（昭和５８年）に例会場が松坂屋
さんから現在のホテルアソシア（当時は静岡ターミナ
ルホテル）に移りました。

　

また当東クラブからは２人のガバナーを輩出してお
りますが、１９８４年に坂本豊美ガバナーが、１９９９年に勝
山国太郎ガバナーの年度がスタートしています。 そし
てガバナー年度は当クラブがホス ト役となって ２６２０

地区の地区大会を開催しています。



　

現在も続いている奉仕活動
１）浅畑川の清掃浄化活動は１９９４年５月から２０年

２） 南部養護学校への支援は２００８年４月 から１０年余

　

続いております。

　

６０ 周年を記念して現在計画中の台湾・台北西南 ＲＣ

と姉妹提携を結んだのは１９８０年３月 でした。
現在交流中の新潟東クラブとの相互訪問は ２０１０ 年か
ら始まっております。

おおざっぱに紹介致しましたが、 この間先人ロータ

リアンは多くの奉仕活動や寄付行為を活発に実施して
まいりました。東ＲＣ単独のもの、他のクラブと共同で

実施したもの等色々ですが、６０周年を期に温故知新を
して次の世代に繋いでいかねばと思った次第です。

《会員卓話》 創立記念会員卓話

　　　　　　　　　　　　　　　

肥 田 隆輔 君

　　　　　　　　　　　

私 が入 会 した の は ２４ 期

Ｒｏｔａｒｙ

　　　

静岡信金の天野四郎理事長

　　　　　　　　　

が会長の時期でした。 当時

　　　　　　　　　

は３８歳 で、あの 頃 は入 会 審

　　　　　　　　　

査が厳しく時期尚早とのこ

　　　

‐ ｏ
レ ー とで反対意見もありました。イ 裂いーは

　　　　

入会した後でも例会に馴
染めずに３年間会報当番を
やらされ、 クレームも受け

円形脱毛症にもなり本当に
辛かったのを記憶していま
す。 当時は地域の旦那様が

多く、 優しい言葉もかけてくれなかったので退会を何
度も考えました笑

３３ 期稲盛会長の時に幹事を務めました。２２ 期から
提携していた台湾西南ロータリークラブより ３５ 名の
訪問を受けました。 日本平ホテル、 久能山東照宮、 当
ホテルでの歓迎レセプションでは台湾のカラオケを用
意して盛大に行いました。

　

その後、 私が会長になった

　

４０ 期の時、 中国旅行を
企画して３５名で行きました。会員の中には戦争で行か
れ だ前田令昌や、 ６歳まで暮らしていた大吉会員など

もおり、 感激している姿が印象的でした。
普段の例会の際に禁煙を提案したところ、 新間会員

のお父様に酷く叱られました笑。 その頃はどのテーブ
ルにも灰皿がある時代だったので…。

　

また会員相互の親睦を図るためにテーブルに番号
をふり、 抽選で決めるようにもしました。 これにより

しゃべらない人もしゃべるようになったと思います。

　

この頃ソングリーダーは一人の会員が常に努めて
いま したが、 色々不満の声もあって交代制にしたとこ

ろ、 彼は反発して退会してしまった。

　

この頃モナコロータリーと提携する話が持ち上が

り、 提案してくれた当ホテルの上林社長ら６名でモナ
コに訪問しました。 しかし残念ながらこの提携は実現

しませんでした。

現在当クラブは ５０ 会員ほどですが、 二世の会員の
方々が多いです。 佐橋さん、 神野さん、 古橋さん、 新

間さん、 戸塚さん、 大村さん、 私もそうですが、 みな

先代の方々は志が高く希望にあふれていました。 この
７名の方々が当クラブを設立・発展させてきたと思っ
ています。 どの方々の顔も皆覚えていますが、 本当に

心から冥福をお祈り申し上げます。

鵠岡東ロータリークラフチャーターメンバー

　　　　　　　　　　　　　

組立梯会
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《スマイル報告》
杉田

　

至弘 君

　　　

創立記念日例会。 ６０ 年前の先人

　　　　　　

達の尽力 に感謝と敬意を表してス

　　　　　　

マイ ル しま す。

大村 幸代 君 結婚記念日のお花をありがとう

　　　　　　

ございます。 「思えば遠くに来たも

　　　　

んだ … 」と似た感慨があります。
近江

　

陽子 君

　　　

入会させていただいてから１年

　　　　　　

以上経ち、お陰様で大変楽しく過ご

　　　　　　

させていただいております。皆さま

　　　　　　

に感謝してスマイル致します。

《出席報告》

　

次回掲載致します。

　　　　　　　　　　　

（会 報 作 成

　

金 井

　

徳 幸）


